

PRESENTACIÓN

Estimados compañeros:

Os damos la bienvenida al XIV Congreso Regional de la Sociedad Murciana de Cardiología que celebramos un año más en este entorno especial de La Manga del Mar Menor.

Nuestro congreso constituye un esperado punto de encuentro para los cardiólogos de la Región, en el que nos reunimos profesionales que trabajamos en diferentes lugares de nuestra geografía. Una oportunidad de interacción entre cardiólogos veteranos con los más jóvenes, expertos locales con prestigiosos invitados nacionales especialistas en diferentes áreas, residentes que inician su carrera con reconocidos cardiólogos ya jubilados. Hemos intentado preparar un atractivo programa científico que combina distintas facetas del trabajo diario y de los problemas que afectan a nuestros pacientes tanto desde el punto de vista clínico como invasivo o de imagen.

Dada la importancia y el creciente desarrollo de las nuevas tecnologías en nuestro trabajo, hemos incluido una mesa en la que nos pondrán al día en proyectos locales relacionados con ellas. La insuficiencia cardiaca, la cardiopatía isquémica y el control de factores de riesgo cardiovascular, tan importantes y frecuentes en nuestra actividad laboral diaria, son también temas centrales en nuestro congreso y en distintas sesiones se expondrán los aspectos más novedosos que han aparecido estos dos últimos años.

Este año además coincide con la celebración del 75 aniversario de la Sociedad Española de Cardiología, por lo que dedicaremos una parte de nuestra reunión a esa conmemoración en la que participarán destacados profesionales locales y responsables de la SEC. También se cumplen 20 años de la electrofisiología en la región y qué mejor sitio que nuestro congreso para reconocer y escuchar directamente de parte de sus responsables los logros alcanzados.

Os agradecemos a todos vuestra participación y a nuestra Secretaría Técnica su valioso trabajo y continua dedicación. También es necesario dar las gracias a las diferentes empresas que han colaborado con nosotros para poder organizar este evento.

Hemos intentado mantener durante este tiempo el rumbo de la Sociedad Murciana de Cardiología, en la línea de las excelentes Juntas Directivas que nos han precedido, y tras este Congreso entregamos el testigo a la nueva Junta que con seguridad también lo será y a la que desde este momento brindamos nuestro apoyo.

Esperamos que los contenidos científicos del Congreso os resulten interesantes y útiles, pero al mismo tiempo os animamos a disfrutar estas jornadas compartiendo momentos distendidos, de conversación y encuentro entre compañeros y amigos.

Sinceramente, para nosotros ha sido un orgullo compartir con todos vosotros este tiempo al frente de la Sociedad Murciana de Cardiología.

Eduardo Pinar Bermúdez

Presidente Sociedad Murciana de Cardiología

Francisco Cambroneró Sánchez

Secretario Sociedad Murciana de Cardiología